

**Communiqué de la CAA académique réunie le 21 juin 2024**



Porteur d'un syndicalisme à la fois offensif, responsable et inscrit dans le camp du progressisme, le SNES-FSU Bretagne a toujours préservé son indépendance à l'égard des mouvements politiques, et s'est toujours tenu à distance jusqu'ici d'un soutien partisan à toute organisation politique.

Le SNES-FSU Bretagne condamne avec la plus grande fermeté la fuite en avant du président Macron qui, par ses propos et son attitude, favorise la montée de l'extrême droite. Aujourd'hui, à la veille du 1<sup>er</sup> tour des élections législatives, dans la situation dangereuse que connaît le pays, face au danger mortel que représentent les partis d'extrême droite pour la démocratie et les libertés publiques, face au chaos vers lequel mènent les impasses du libéralisme autoritaire incarné par E. Macron et érigées en tant que seule orientation politique possible, le SNES-FSU Bretagne s'engage résolument pour le programme de progrès que porte le Nouveau Front Populaire qui représente au mieux les aspirations défendues par notre organisation.